



Jessica Schiebel und Sarah Schladitz, Firma RHENUS Automotive, übergeben Elvira Wegner (Mitte) den Spendenscheck

18.09.2023 00:00 CEST

Firma RHENUS Automotive und ihre Mitarbeiterschaft spendet 1.000 Euro

Die Firma RHENUS Automotive SE veranstaltet jedes Jahr für die gesamte Mitarbeiterschaft ein Sommerfest in Leipzig. Für eine optimale Planung erbat das Organisationsteam im Vorfeld von den zu erwartenden Gästen ein Eintrittsgeld von 5 Euro. Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter hatte dann die Möglichkeit diese 5 Euro an das Kinderhospiz zu spenden. Die gesamte Belegschaft nutzte diese Spendenmöglichkeit. Die Leipziger Niederlassung der Firma RHENUS Automotive stockte diese Summe noch auf insgesamt 1.000 Euro auf. Bärenherzliches Dankeschön an alle Mitarbeitenden der Firma RHENUS und an alle Gäste des diesjährigen Sommerfestes für diese tolle

Spende und die Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de